

# Ein Laureus-Preis für Boxlegende König

**Ehrung.** Conny König hat auch die prominenten Laureus-Mitglieder beeindruckt und erhielt für sein Box-Therapie-Projekt eine hohe Auszeichnung.

**RICHARD OBERNDORFER**

**KITZBÜHEL (SN).** Es war wohl der emotionalste Moment beim Laureus Medien Preis 2011 in Kitzbühel. Montagabend bekam der Halleiner Conny König den Laureus-Ehrenpreis für sein soziales Sportprojekt überreicht. Die prominente Laudatorin und deutsche TV-Moderatorin Sabine Christiansen sprach in ihrer Rede über die heimische Boxlegende: „Conny König hat keine große Organisation hinter sich, aber ein großes Herz. Er erleichtert auch jenen Kindern einen Alltag, der mit Kindheit nicht viel zu tun hat.“

Seit dem Jahr 2005 gibt der Salzburger „Rocky“ verhaltensauffälligen und sozial benachteiligten Kindern mit dem Projekt „King5 Box-Therapie“ ein zweites Zuhause. „Es ist einfach bewundernswert, wie viel die Kinder, die sonst wenig Perspektive im Leben haben, von diesem Training mitnehmen. Am Abend sind sie erschöpft und kommen auf keine dummen Gedanken“, sagte König. Die zentrale Aussage des

achtfachen Boxstaatsmeisters sollte aber von Weltstars wie Boris Becker oder Edwin Moses noch öfter zitiert werden: „Ich schenke den Kindern Aufmerksamkeit“, sagte König. Das ist einer der Grundgedanken der Laureus-Stiftung, die sozial benachteiligte Kinder weg von der Straße und hin zum Sport bringen will. Unterstützt von ehemaligen Superstars der Sportszene.

Und so hatte der 50-jährige gelernte Bankkaufmann die Möglichkeit, auch Idole der eigenen Boxzunft beim Laureus Medien Preis 2011 in Kitzbühel hautnah zu erleben und sich mit ihnen auszutauschen. Deutschlands Ex-Boxstar Axel Schulz zeigte sich vom Engagement Königs begeistert. „Dr. Eisenfaust“ Vitali Klitschko nahm König sogar huldvoll in den Schwitzkasten. „Es ist schön, wenn man seine Idole so hautnah erleben kann. Ich bin einfach überwältigt“, meinte der gewohnt bescheidene König bei der Verleihung des Laureus-Preises auf der Bühne. Unter all den Sportgrößen war auch König an dem Abend ein Star.



**Boxgrößen** unter sich: Conny König und Vitali Klitschko bei der Laureus-Gala in Kitzbühel im Clinch.

Bild: SN/LAUX